



Ansprechpartner/in: Herr Johannes Ehrlich
Abt.: Zentrale Dienste
Bürgermeisterbüro
Tel.: 02373 903- 1369

12.12.2016

Umgestaltung der Fußgängerzone beginnt im Februar 2017 Eigentümer, Anwohner und Händler werden informiert

„Große Ereignisse werfen ihren Schatten voraus“ – frei nach dieser sprichwörtlichen Redensart will auch die Stadt Menden Großes so früh wie möglich ankündigen.

Im kommenden Jahr fällt der Startschuss für die Umgestaltung der Mendener Fußgängerzone (Hauptstraße/Kirchstraße/Hochstraße). Beginn der ersten Bauarbeiten wird im Februar 2017 in der Hochstraße sein, später folgen Bauarbeiten in der Kirchstraße. Beide Baustellen sollen bis zum Jahresende fertig sein. Die Stadtwerke beginnen mit ihren Arbeiten in der Kirchstraße und anschließend in der Hauptstraße: dort werden neue Gas- und Wasserleitungen verlegt. Bereits bei der Planung war Grundlage auch immer die Beteiligung der Bürger und Anlieger. Deshalb werden bereits jetzt gut 200 Briefe an die betroffenen Eigentümer, Anwohner und Händler verteilt. Denn obwohl uns eine spannende Zeit bevor steht, in der wir die einzelnen Bauabschnitte und Veränderungen in unserer Stadt hautnah miterleben und beobachten können, wird es sicherlich auch eine anstrengende Zeit werden. Vor allem für die, die „mitten in der Baustelle“ leben oder arbeiten. Deshalb möchte die Stadt zusammen mit den Partnern Stadtwerke Menden und der Stadtentwässerung Menden regelmäßig informieren und bei Fragen, Problemen oder Anregungen ein offenes Ohr für die Mendener haben und bieten.

Als Anlage erhalten Sie das Schreiben an die Eigentümer, Anwohner und Händler und den aktuellen Ablaufplan für die Baumaßnahmen.

Stadt Menden (Sauerland)

Neumarkt 5
58706 Menden
Tel.: 02373 903 0
www.menden.de/presse

Pressekontakt

Johannes Ehrlich
Tel.: 02373 903 1369
Fax: 02373 903 10-1369
E-Mail: presse@menden.de